



# ふくえい

—「あい」がいっぱい福栄小—

市川市立福栄小学校だより

令和5年5月1日発行 NO.2



ブログ随時更新

<https://ichikawa-school.ed.jp/fukuei-sho/>

## ♣全校歩き遠足♣ ～福栄スポーツ広場へ～

入学・進級して3週間が経ちました。お子さんはご家庭で学校のことを話していますでしょうか。子どもたちは新しい環境に慣れてきて、学校やクラスのルールを守って元気に学校生活を送っています。しかし、5月の連休明け頃に、疲れやだるさ、腹痛などの症状を訴えるお子さんが出てきたり、登校に不安を抱き、登校を渋るお子さんが出てきたりもします。心配なことがありましたら、担任に相談していただき、学校とご家庭と一緒にお子さんを見守っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

さて、4月28日（金）には、オンライン（Teams）で交流仲間委員会主催の1年生を迎える会を行った後に、全校で福栄スポーツ広場に歩き遠足に行ってきました。1・6年、2・4年、3・5年のペア学年で歩いて行きました。手をつないで上級生が下級生の安全に気を配りながら、楽しそうに会話して歩いている姿が見られました。福栄スポーツ広場に到着してからは、緑の芝生!?（草っぱら）の広場で、鬼ごっこ、だるまさんが転んだ、ボール遊びなどで、グループごとにのびのびと遊んでいました。上級生は下級生のわがままに付き合いながらも、ルールを教え、優しく諭すような場面もありました。全校で同じ場所に歩き遠足



に行けるのも、小規模校ならではのです!! 私自身5年ぶりの全校歩き遠足だったのですが、子どもたちの笑顔がたくさん見られ、とても和やかで幸せな時間でした。

今回はペア学年での交流でしたが、本校では、「なかよしグループ活動」という1～6年生までのグループの学年縦割り活動もあります。異学年で交流する機会は、お互いを認め合い、思い合い、豊かな心を育てる大切なものだと考えています。今年度は、ぜひ、たくさんの異学年交流の機会を持てるようにしていきたいです。

## どんな学校にしたいですか ～6年生アンケート～

最高学年である6年生に「どんな学校にしたいか?」「やってみたいことは?」とアンケートをとりました。

「楽しい」「元気」「明るい」「あいさつ」「いじめのない」「けんかや差別のない」「仲がいい」「優しい」などの言葉が多かったです。一人ひとり真剣によく考えて答えているのがわかりました。みんなが仲よく、穏やかに過ごせる温かい学校のイメージが浮かんできます。他にも「意見が活発に出る」「給食を残さない」「食品ロス0」「イベントいっぱい」「全校鬼ごっこ」「全校クイズ」「みんなで遊ぶ」など、頑張りたいことや、やってみたいことを率直に答えてくれました。

学校は、子どもたちにとって、社会生活の練習の場でもあります。自分で考え、実践していく力をつけていくことは、本校の学校教育目標「たくましく生きぬく子ども」を育てることにつながり、やがて自立し、大人になってからの「生きる力」につながっていくものと考えています。子どもたちが描く『あいがいっぱい 楽しい福栄小学校』目指して教職員一同、子どもたち一人ひとりの成長を支え充実した学校生活を送れるように力を尽くしてまいります。保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

ありがとう





5月20日(土)に、運動会を実施します。今年度は、コロナの感染対策制限緩和の動きを受け、入れ替え制ではなく、保護者の皆様の参観は、人数制限なしとします。

種目は、個人走か偶発走(低学年 50m・中学年 80m・高学年 100m)、表現運動、そして今年度は全校児童による団体競技を行うこととしました。表現運動は、低・中・高学年に分かれて行いますが、詳しい内容につきましては、後日お知らせいたします。その他に、低学年・高学年リレーや応援合戦も行います。

熱中症予防や児童の体力・集中力を考慮し、検討を重ねた結果、運動会は今後も午前中開催とすることにします。昼食については、下校後にご家庭で食べるようになります。お弁当の準備は必要ありません。

## 拡大ブロック引き渡し訓練

4月25日(火)に実施しました「拡大ブロック引き渡し訓練」には、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご協力をいただきありがとうございました。天災は、いつやってくるかわかりません。実際は混乱することが想定されます。その日に備え、訓練を実施できてよかったと感じました。これからも、子どもたちの命を守るために、防災・減災のため訓練を重ねてまいります。

## 今年度の年間生活目標

あいさつを通して みんながあたたかい  
気持ちで過ごせる学校にしよう

今年度の年間生活目標は、昨年度と同じ「あいさつを通してみんながあたたかい気持ちで過ごせる学校にしよう」としました。

自分からあいさつができることは、人間関係を結ぶ第一歩で、大人になってからも大切なことです。あいさつをしようと思えば温かい気持ちになります。

今年度も、「おはようございます」や「さようなら」だけでなく、「お願いします」「ありがとうございます」「ごめんなさい」という言葉や「はい」という返事などが、自然に言い合える、温かい心の交流ができるようになお一層働きかけていきたいと思えます。

## 交通安全教室

4月21日(金)に交通安全教室を行いました。市川市の交通安全指導員の方を招いて、1年生は歩行の仕方、4年生は自転車の乗り方について教えていただきました。1年生は登下校や放課後の遊びなど、一人歩きする機会が増えてくるため、交通事故が多く、事故原因で最も多いのが飛び出しだそうです。



学校でも繰り返し指導し、交通安全に気をつけさせたいと思います。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

## 5月の行事予定

変更する場合があります。

日	曜	予 定
2	火	避難訓練
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
8	月	運動会練習開始 委員会活動
9	火	耳鼻科検診(1・3・5年 2,4,6年該当者)
10	水	朝会 運動会係打ち合わせ①
16	火	応援集会
17	水	係打ち合わせ② 心電図検査(1・4年)
18	木	尿検査予備 ぎょう虫卵検査予備
19	金	運動会前日準備
20	土	運動会 雨天時予備日 21日・23日
22	月	振替休業
24	水	内科検診(2・4・6年)
26	金	内科検診(1・3・5年) 学校運営協議会 スクールカウンセラー来校
29	月	クラブ活動
30	火	6年こころの劇場(PM)

## 6月の行事予定

変更する場合があります。

日	曜	予 定
2	金	眼科(2・4・6年 1,3,5年該当者)
5	月	委員会活動
6	火	スポーツテスト高学年
7	水	スポーツテスト低学年
9	金	プール清掃
12	月	クラブ活動
13	火	プール開き
14	水	定例研
15	木	県民の日
16	金	避難訓練
22	木	4年グリーンスクール(日帰り)
28	水	授業参観、懇談会

28日に予定している授業参観・懇談会については、詳細は後日配付する手紙をご参照ください。